

L'été, les plages de la Plaine orientale sont très fréquentées.  
DOC CM

PAUL-MATHIEU SANTUCCI  
pmsantucci@corsematin.com

Sur une zone qui s'étend d'Alistru à Solenzara, la Plaine orientale possède au moins une centaine de kilomètres de plages. Autant de zones à gérer qui, à elles seules, représentent une véritable problématique de sécurité. Postes de secourisme ou installations spéciales, les municipalités n'hésitent pas à dépenser beaucoup, pour avoir « l'esprit tranquille » mais aussi pour se démarquer et attirer.

Le budget plage de Ghisonaccia est tous les ans très conséquent pour équiper Vignale. Autour de 100 000 €. « Cela comprend beaucoup d'installations, explique Francis Giudici, le maire. Déjà nous en avons pour près de 25 000 €, rien que pour mettre en place le chenal de navigation et la ligne des 300 mètres. C'est une dépense conséquente mais elle est très importante pour assurer la sécurité des baigneurs. » La commune a également passé une convention avec le service d'incendie et de secours de la Haute-Corse (Sis2b) qui lui permet d'installer un poste de secours et d'assurer la présence de deux maîtres-nageurs sauveteurs du 1<sup>er</sup> juillet au 31 août. « Cela représente un coût important, d'autant que nous participons à l'amortissement de l'achat du bateau semi-rigide qui permet aux sauveteurs d'être extrêmement réactifs en cas de noyade ou d'accident », argumente Francis Giudici.

### Penser aux personnes à mobilité réduite

À tout cela s'ajoute le nettoyage des plages à la traction animale dont la convention signée avec un prestataire de services s'élève à 20 000 € par an et l'installation de fauteuils qui permettent aux personnes à mobilité réduite de se baigner. « Nous sommes contents de pouvoir accueillir tout le monde », se félicite



## Quel budget consacrent les maires pour aménager leurs plages

Certaines communes dépensent beaucoup pour équiper leurs plages. Si certaines municipalités ont les moyens, à l'image de Ghisonaccia, d'autres restent plus mesurées, faute de budget

le maire.

Cette année, Ghisonaccia a également fait un investissement conséquent. « Nous avons acheté des toilettes autonettoyantes et désinfectantes pour 50 000 €, précise-t-il. C'est maintenant du matériel que nous possédons et qui sera directement gérée par la régie communale et installé chaque année à la plage de Vignale. »

À Linguizzetta, la configuration de la commune est telle qu'elle ne peut engager trop de dépenses. « Nous avons beaucoup de plages mais il n'y a pas véritablement d'endroit où la fréquen-

À Linguizzetta, la configuration de la commune est telle qu'elle ne peut engager trop de dépenses

tation est très forte, avoue Séverin Medori, le maire. Il y a tout de même des installations pour les personnes à mobilité réduite parce que je trouve que c'est extrêmement important. D'ailleurs, les services de la communauté de communes de l'Oriente sont venus en début de semaine constater la vétusté de ceux-ci et un dossier est déposé pour en acheter d'autres pour la saison prochaine. »

À Prunelli di Fium'Orbu, la municipalité a aussi installé des fauteuils pour les personnes à mobilité réduite, des douches, et mis en place des balisages.



À Ghisonaccia, deux sauveteurs occupent le poste de secours.  
VILLE DE GHISONACCIA